

Medienmitteilung

Datum 10. November 2025

LANTAL TEXTILES AG als Finalist des Family Business Award 2025 geehrt

Family Business Award

Family Business Award
p.A. Neue Zürcher Zeitung AG
Zweigniederlassung NZZ Connect
Viktoriastrasse 72
CH-3013 Bern
www.family-business-award.ch
connect@nzz.ch

Die LANTAL TEXTILES AG, mit über 138 Jahren Erfahrung in der Textilherstellung und Sitz in Langenthal, wurde als Finalist des Family Business Award 2025 ausgezeichnet. Diese Ehrung würdigt das Unternehmen für seine vorbildliche, nachhaltige Unternehmensführung und seine Innovationskraft. Als Zeichen der Anerkennung erhält LANTAL einen vollelektrischen Audi A6 Avant e-tron quattro, der das Unternehmen ein Jahr lang emissionsfrei begleiten wird.

Im September fand die feierliche Preisverleihung des Family Business Award 2025 statt, bei der LANTAL für sein unternehmerisches Engagement und die gelebten Werte als Familienunternehmen geehrt wurde. Auch wenn es nicht ganz für den Sieg gereicht hat, unterstreicht die Finalplatzierung eindrucksvoll die Vorreiterrolle von LANTAL als traditionsreiches Familienunternehmen mit Weitblick. Der Abend war geprägt von Wertschätzung und Stolz. Am vergangenen Freitag, 7. November 2025, folgte dann die Preisübergabe in der AMAG Bern. LANTAL konnte einen vollelektrischen Audi A6 Avant e-tron entgegennehmen. Das Fahrzeug steht dem traditionsreichen Familienunternehmen für ein Jahr zur kostenlosen Nutzung zur Verfügung.

Von der Leinenweberei zum globalen Innovationsführer

Die Geschichte von Lantal begann 1886 in Langenthal als Leinenweberei für Emmentaler Käse. Heute zählt das Unternehmen zu den weltweit führenden Anbietern textiler Gesamtlösungen für den öffentlichen Verkehr. LANTAL entwickelt und produziert Sitzbezüge, Teppiche und Vorhänge für Flugzeuge, Züge und Busse – und beliefert namhafte Kunden wie Lufthansa, Singapore Airlines und Emirates sowie Verkehrsbetriebe wie die SBB.

Familiengeist und Verantwortung

Mit rund 570 Mitarbeitenden weltweit – davon rund 180 in der Schweiz – bleibt LANTAL ihren Wurzeln treu. Der Produktionsstandort in Melchnau bei Langenthal (BE) ist bewusst zentral gewählt, denn Swissness und höchste Qualität sind fest in der DNA des Unternehmens verankert. Viele Mitarbeitende haben ihre Karriere bei LANTAL begonnen und gestalten heute aktiv die Zukunft des Unternehmens mit.

CEO Urs Rickenbacher betont: «*Wir sind stolz, mit unseren Innovationen einen Beitrag zur Nachhaltigkeit im globalen Transportwesen zu leisten – und gleichzeitig unsere Werte als Familienunternehmen zu bewahren.*»

Ein Fahrzeug, das Zeichen setzt

Als Würdigung für ihr nachhaltiges Engagement erhält die LANTAL TEXTILES AG einen vollelektrischen Audi A6 Avant e-tron quattro, mit dem das Unternehmen ein Jahr lang emissionsfrei unterwegs sein wird. Die Übergabe des Fahrzeugs steht symbolisch für den Weg in eine klimafreundliche Zukunft und unterstreicht die Werte des Unternehmens. Das Gewinnerunternehmen CAMION TRANSPORT AG darf das Fahrzeug dauerhaft übernehmen, während die beiden Finalisten, LANTAL TEXTILES AG und FELCO SA, das Fahrzeug für ein Jahr kostenlos nutzen dürfen.

Über den Family Business Award

Der Family Business Award wird seit 2012 von der AMAG Gruppe verliehen und würdigt Schweizer Familienunternehmen, die durch nachhaltige Unternehmensführung, Innovationskraft und gelebte Werte überzeugen. Die Auswahl des Preisträgers erfolgt durch eine unabhängige Jury unter dem Vorsitz von Karim Twerenbold, Präsident des Verwaltungsrats der Twerenbold Reisen Gruppe.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Group AG

Dino Graf

Leiter Group Communication

Telefon +41 44 269 53 00

presse@amag.ch

AMAG Group AG

Claudia Isler

Public Affairs & CRS Manager

Telefon +41 44 269 55 11

presse@amag.ch